

# 紙屋小学校だよい

小林市立紙屋小学校 No. 9

令和6年10月22日 発行  
校長



朝晩がようやく涼しくなってきました。とはいっても、今年は10月になっても夏日があつたせいか、まだまだ半袖で過ごすことが多い子ども達です。9月よりも随分過ごしやすくなっていますので、昼休みは外に出て遊んでいる子ども達をよく見かけ、微笑ましく思っています。

さて、学校では10月11日に1学期が終わり、10月16日から2学期がスタートしました。

終業式では3年生のさんが、始業式では2年生の

さんが、作文発表をしました。1学期を振り返って2学期への新たな決意を発表してくれ、頼もしく思いました。同じように、紙屋小の子ども達全員が2学期も頑張ってくれることを期待しています。



【終業式】



【始業式】

## スクールコンサート～小中合同鑑賞教室～

10月4日(金)に小林市キャリア教育支援センターのご協力をいただき、和太鼓奏者「かんがみぞ」の演奏を聴きました。迫力ある演技を間近で見ることができ、和太鼓と笛の響きを楽しみました。

下左写真は、和太鼓に挑戦したいと手を挙げた子ども達の様子です。たくさんの子ども達が手を挙げてくれました。その勇気がすばらしいと思いました。また、下右写真は、(6年)が代表でお礼の言葉を述べている様子です。堂々とした挨拶に感心しました。



【演奏者と子ども達の共演】



【お礼の言葉】

## 能登町小学生からのお礼

昨年、小林市の小中学生が皆でおこづかい募金を能登町に送りました。そのお礼のお手紙が送られてきたので、全校集会で子ども達に紹介しました。「ありがとうございます」との言葉が添えられており、嬉しく思いました。お互いに思いやりの心「真心」が伝わりました。



【お礼の手紙】

※11月2~3日(土・日)は小林市総合文化祭があります。紙屋小の子ども達も出品します。絵画や習字、工作など、力作ぞろいです。是非足を運んでご覧ください。

## ハーブ収穫&ハーブ茶体験



【収穫の様子】



【お茶】

5・6年生が、夏休み前に植えたハーブ(レモングラス、ステビア、ハイビスカスローゼル等)が大きく育ち、収穫の時期を迎えるました。そこで、10月7日(月)にハーブを収穫し、ハーブ茶にしていただきました。とてもさわやかな味がして、美味しかったです。ご指導いただきました 様ありがとうございました。

## 市小体連陸上大会～6年生～

10月18日(金)に小林市陸上競技場で実施されました。子ども達は、それぞれの出場種目で力いっぱい頑張りました。他校の友達とふれあう良い機会になったと思います。



【陸上競技場での集合写真】

また、この日のために他学年の先生方も一緒に練習を積み重ねてきた成果がよくでていたとも思いました。

## おめでとうございます！

MRTラジオ「わたしたちの作文」で放送されました

○ さん(6年)…10/23

『グローブの寄贈』

宮日新聞「若い目」に掲載されました

○ さん(6年)…9/27

『カメをみつけた』

○ さん(1年)…10/7

『もぐれたメダル』

市陸上教室(6年)

50mハードル走

さん…7位記録 9.4秒

さん…7位記録 10.4秒

1000m走

さん…7位 記録 3分41秒7

ソフトボール投げ

さん…7位 記録 47.8m

100m走

さん…8位 記録 15.1秒